

EN FRANCAIS

<http://www.ambafrance-se.org/Edition-2013-du-Prix-franco>

IN ENGLISH

<http://www.ambafrance-se.org/French-Swedish-Prize-for-young.6862>

PÅ SVENSKA

nedan

&-&-&



Ce Prix, placé sous le haut patronage du Collège de France, est organisé conjointement par l'Association franco-suédoise pour la Recherche (AFSR), l'Institut français de Suède et l'Ambassade de France en Suède.

Il vise à récompenser de jeunes chercheurs impliqués dans des travaux de recherche autour du développement durable et à promouvoir les relations franco-suédoises et l'excellence scientifique. Chaque année un nouveau thème est mis à l'honneur.

En 2013, pour sa cinquième édition, ce prix bénéficie de nouveau du soutien de la société L'Oréal Sverige AB, et portera sur la thématique :

Le Développement durable et la santé humaine

Vingt ans après la déclaration de Rio sur le droit de l'Homme à « une vie saine et productive en harmonie avec la nature », la dégradation des écosystèmes, la multiplication des polluants et les changements climatiques sont autant de menaces qui pèsent globalement sur la santé humaine.

L'édition 2013 du Prix franco-suédois pour les jeunes chercheurs souhaite ainsi mettre l'accent sur les travaux de recherche scientifique ou technologique sur l'interdépendance entre les enjeux environnementaux et la santé publique.

Le prix est ouvert aux jeunes chercheurs ne possédant pas la nationalité française et exerçant une activité de recherche en Suède dans un organisme public ou privé.

Cette année le prix se divise en deux :

- une mention qui s'adresse aux **post-doctorants**
- une mention qui s'adresse aux **doctorants**

L'appel à candidatures est ouvert du 20 mars au 30 avril 2013 inclus.

La procédure d'inscription se déroule en deux étapes :

1/ Pré-inscription en ligne : [complétez la fiche de renseignement en cliquant ici](#)

2/ Envoi d'un dossier papier, rédigé en anglais, avant le 30 avril à minuit heure de Stockholm (cachet de la poste faisant foi)

Les modalités de candidatures et les documents à fournir sont détaillés ici : [Appel à candidatures](#)

&-&-&



Jointly awarded by the Embassy of France in Sweden – Institut français de Suède and the French-Swedish Research Association (AFSR) and benefitting from the patronage of Collège de France, **the prize aims to reward young researchers whose work is related to sustainable development.**

The prize covers fundamental and applied research. Its main goal is to promote excellence in research, scientific vocations and French-Swedish collaboration.

The 2013 edition has received the support of L'Oréal Sverige AB. The theme of this fifth call for applications is:

Sustainable Development and Human Health

Twenty years after the Rio declaration stated that “the human beings are entitled to a healthy and productive life in harmony with nature” the deterioration of ecosystems, the multiplication of polluting substances and the global change are so many threats weighing on human health worldwide.

The 2013 edition of the French-Swedish Prize for young researchers wishes to highlight scientific and technologic research work about interdependency between the environmental challenges and public health.

The prize is open to young researchers, who do not have a French citizenship, conducting scientific research at a public or private organisation in Sweden.

This year the prize is awarded in two categories:

- A **PhD award** for applicants currently preparing a doctoral degree
- A **post-doc award** for applicants already holding a doctoral degree

The call for applications is open from March 20 up to and included April 30 2013.

The registration is a two-step procedure:

1. Online subscription: [to fill in the fact sheet, click here](#)

2. Send the application file by April 30 (postmarked)

(Complete set of printed copies of all the documents contained in the application, written in English)

Terms of the call and documents needed for the application are detailed here: [Call for applications](#)

Send the application file to the following address:

*Embassy of France – Institut français de Suède
French-Swedish Prize for young researchers
Kommendörsgatan 13 - Box 5296 - 102 46 Stockholm*

&-&-&



Priset, som delas ut under beskydd av Collège de France, arrangeras gemensamt av Svensk-franska forskningsföreningen (AFSR), Franska institutet i Sverige och franska ambassaden i Sverige.

Prisets syfte är att **belöna unga forskare som är verksamma inom grundforskning eller tillämpningsinriktad forskning med inriktning på hållbar utveckling** samt att främja svensk-franskt forskningssamarbete och forskning av hög kvalitet.. Varje år väljs ett nytt tema.

2013 års pris, som är det femte i ordningen, delas ut med stöd av L'Oréal Sverige AB och har temat:

Hållbar utveckling och hälsa

Tjugo år efter Riodeklarationen om människans rätt till "ett hälsosamt och rikt liv i samklang med naturen" utgör ekosystemens utarmning, den ökande mängden föroreningar samt klimatförändringarna allvarliga hot mot människors hälsa över hela världen.

2013 års fransk-svenska pris för unga forskare vill därför lyfta fram vetenskaplig eller teknisk forskning som kastar ljus över samspelet mellan de miljömässiga utmaningarna och folkhälsan.

Priset är öppet för unga forskare,, som bedriver forskning i Sverige, inom en svensk offentlig eller privat organisation, **med undantag för franska medborgare.**

Priset är delas i år ut i två priskategorier:

- en för **postdoktorander**, (inom 6 år efter avlagd examen), med en prissumma på 50 000 SEK
- en för **doktorander**, (inskrivna vid svenskt universitet eller högskola), med en prissumma på 15 000 SEK.

Utlysningen är öppen mellan den 20 mars och 30 april 2013.

Ansökan sker i två steg:

1/ **Elektronisk förhandsanmälan**: [fyll i formuläret här](#)

2/ **Insändande av fullständiga ansökningshandlingar**, på engelska, senast den 30 april kl. 24.00 (poststämpeln gäller).

För villkor och ansökningshandlingar se: [Utlysning av 2013 års pris](#)

&-&-&